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EMENTA: Informações sobre a falta de 
medicamentos na rede pública de saúde. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Os medicamentos Prolopa 200/50 mg, Akineton, Minergi e Alprazolam 

estão em falta na rede pública de saúde do município?

2) Qual é a razão específica para a falta dos medicamentos Prolopa 200/50, 

Akineton, Minergi e Alprazolam?

3) Há quanto tempo esses medicamentos estão em falta?

4) Existe uma previsão de quando esses medicamentos estarão novamente 

disponíveis?

5) Como municipalidade está comunicando aos pacientes sobre a falta 

desses medicamentos?

6) Existem medidas sendo tomadas para orientar os pacientes sobre 

alternativas ou soluções temporárias?

7) Quais são os procedimentos adotados para a reposição desses 

medicamentos no estoque?
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8) Existem esforços sendo feitos para agilizar o processo de obtenção dos 

medicamentos em falta?

9) Como a falta desses medicamentos está impactando os pacientes que 

dependem deles para seus tratamentos?

10) Existem orientações específicas para os pacientes afetados durante esse 

período de escassez?

11) Existe algum plano de contingência em andamento para lidar com a falta 

contínua?

12) Foram identificadas e comunicadas alternativas temporárias para os 

pacientes enquanto os medicamentos específicos estão em falta?

13) Como está sendo realizado o acompanhamento do estado de saúde dos 

pacientes durante esse período de falta dos medicamentos essenciais?

14) Quais medidas estão sendo tomadas para evitar futuras faltas desses 

medicamentos ou de outros importantes para o tratamento dos pacientes?

15) Quais canais estão disponíveis para os pacientes e seus familiares 

obterem informações atualizadas sobre a situação da falta desses medicamentos?

Justificativa: 

Munícipes usurários da rede pública de saúde procuraram este vereador para 

solicitar providências.

Valinhos, 06 de novembro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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